

Bericht:

Mit Schreiben vom 07.08.2011 beantragt die Fraktion Bündnis90/DIE GRÜNEN:

*„wir beantragen, die **Richtlinien zur Familienförderung beim Kauf von Baugrundstücken für selbst genutzte Wohnhäuser** zu ändern in **die Förderung des Kaufs von Altbauten**. Über die Erhöhung des Fördergeldes pro Quadratmeter sollte ebenfalls beraten werden. Aktuell beträgt die Förderung nur 3,-€/m² bzw. 5,50€/m².*

Es gibt viele junge Familien, die sich in Schortens Altbauten gekauft haben und „junges Leben in alten Häusern“ vorleben. Wir meinen, dass dieses vorbildliche Verhalten der Bestandspflege für das Stadtbild von Schortens sehr wichtig ist und gefördert werden sollte.

Zudem wäre es ein „Alleinstellungsmerkmal“ der Stadt Schortens. In anderen Kommunen in unserem Umfeld gibt es das nicht.

Unser gemeinsames Ziel ist der sparsame Umgang mit Boden. Die Erweiterung von Infrastrukturmaßnahmen kostet Stadt und Anlieger viel Geld und ist unter dem Aspekt des demographischen Wandels immer weniger zu vertreten.“

Hierüber ist zu beraten.